



Jeudi 18 février 2021

PONT-DE-CHÉRY

La Chandeleur fêtée à la résidence du Parc



Christelle Mavel et sa collègue Renée ont préparé la pâte des crêpes. Le jour du Mardi Gras, elles ont mis en route la plaque spéciale, pour perpétuer la tradition. Cette année, en fonction de la Covid, la fête n'a pas été comme les années précédentes. Les résidents qui prennent leur repas de midi au restaurant, ont bénéficié au dessert d'une crêpe et d'un verre de cidre. Ceux qui restent dans leur appartement ont accueilli, un membre du personnel et Josiane Paviet, élue, venus leur apporter une assiette.

PONT-DE-CHÉRY

Ambiance cocooning pour les P'tites Canailles

Pour les vacances de février, le centre de loisirs des P'tites Canailles a choisi pour thème le cocooning (calme autour d'activités à l'intérieur). Chaque animatrice a réalisé un coin cheminée (en carton) dans chaque salle accueillant un groupe... En raison des conditions sanitaires, les sorties prévues (airboard, jeux gonflables, défilé en musique et jeux de carnaval...) ont été annulées. Le programme a comporté avec le beau temps, de la luge par groupe et en alternance, des grands jeux et sports extérieurs, une chasse au trésor, des activités avec de la neige, mais aussi



Plusieurs ateliers ont été proposés aux jeunes vacanciers, toujours en tenant compte des mesures sanitaires. Photos Le DL/Marie-Georgette ORY

des activités manuelles comme de la cuisine, de la confection de cartes... Et pour la première fois, le centre a accueilli un animateur

d'EDF venu animer deux ateliers relatifs au recyclage. Les petits ont réalisé une marionnette ou petit dou-dou avec une de leurs

chaussettes orphelines. Les moyens et les grands ont suivi un atelier robot avec un montage de piles relié à une petite brosse ronde de-

venant un petit aspirateur autonome.

Le centre a accueilli une moyenne de soixante enfants par jour.



PAROISSE SAINTE BLANDINE

Trois messes ce week-end

L'église de Pont-de-Chéry est toujours fermée pour travaux. Les messes sont réparties dans les églises voisines. Attention les horaires ont été avancés en raison du couvre-feu à 18 h. Rendez-vous samedi 20 février à 16 h 30 à Janneyrias ; dimanche 21 février à 10 h à Tignieu ou à 10 h à Chavanoz.

Dimanche 21 février 2021

PONT-DE-CHÉRY

Un stage de haut niveau à l'école municipale de musique

Ces vacances de février auront permis à l'école municipale de musique et de cinéma de réaliser un projet ponctuel. En coopération avec Romain Belloni, le directeur, Gilles Candy professeur de basse dans cette école dans sa septième année, a mis en place un stage de haut niveau en regroupant sept élèves volontaires pour interpréter un morceau connu. Leur choix s'est porté, après un vote, sur "Break my heart" de la chanteuse anglaise Dua Lipa. Les élèves regroupés sont Mélina Baatout, 12 ans, au piano, Ariel

Michelland, 14 ans, à la batterie, Maud Gippet, 17 ans, au chant, Aurélien de Cillia, 18 ans, à la guitare, Elias Hachemi, 19 ans, au saxo, Etienne Ravat, 19 ans, à la basse, Ilona Brun, 20 ans, au chant. Le travail a été fait avec Rudy Belloni (enseignant avec Fabien Moreau, master en audiovisuel et spécialisé en studio d'enregistrement). La prise de son avait lieu samedi soir, et aboutira à une réalisation « permettant de communiquer sur notre joie de vivre et notre savoir-faire », disent les participants. À suivre !



Une pause dans une répétition.

Mardi 23 février 2021

PONT-DE-CHÉRU Y

Elle donne naissance à son 4^e enfant avant l'arrivée des secours

Voilà un bébé pressé. Dans la soirée de ce lundi 22 février, une mère de famille a donné naissance à son quatrième enfant, à son domicile de Pont-de-Chéruy, avant l'arrivée des secours. Les sapeurs-pompiers ont reçu l'appel à 22 h 46 : une femme âgée de 31 ans était sur le point d'accoucher. Les sapeurs-pompiers de Pont-de-Chéruy ont aussitôt envoyé une ambulance, direction rue de la République. Mais le bébé ne les a pas attendus : sept minutes après l'appel, il poussait son premier cri. À leur arrivée, les secouristes ont pris en charge le nouveau-né et sa maman pour les conduire à la maternité.

Mercredi 24 février 2021

PONT-DE-CHÉRU Y

Le Secteur jeunes termine les vacances à la neige



Aux Plans d'Hotonnes, le week-end dernier, les ados ont pu s'exercer au biathlon et à l'Airboard et les plus jeunes à la luge.

Pour les vacances de février, le service Jeunesse de la commune, le Secteur jeunes, a proposé des activités en majorité extérieures en fonction de la Covid.

Le Secteur jeunes a proposé des activités variées auxquelles des grands du centre de loisirs ont pu participer, notamment la sortie, le dernier jour des vacances aux Plans d'Hotonnes.

Les ados ont pu s'exercer au biathlon et à l'Airboard, et les grands du centre de loisirs à la luge.

Une moyenne de 30 jeunes par jour a partici-

pé au programme du Secteur jeunes. Ils ont pratiqué du foot à cinq en extérieur, des rallyes photos, au château Grammont, du base-ball, une sortie raquettes en Chartreuse.

À ne pas oublier un atelier de fabrication de pizzas, et surtout un atelier Rap, dirigé par Rudy Belloni de l'école de musique qui a été très apprécié par les 10 jeunes inscrits.

Rendez-vous « pour les vacances d'avril avec un beau programme et espérant que la situation s'arrange », disent les animateurs.

PONT-DE-CHÉRU Y

La place du marché a fait peau neuve



Les platanes ont été taillés, tandis que les souches abîmées ont été déterrées. Les trous ont ensuite été rebouchés et goudronnés.

La place Baron-de-Verna, plus communément appelée place du marché, a bénéficié de travaux complémentaires lui permettant de faire peau neuve. L'élagage ne se fait pas tous les ans. L'an dernier, ce sont les platanes de la rue Centrale qui ont eu droit à leur élagage spécial, c'est-à-dire "plat" du côté des façades, et écartant leurs branches bien taillées au-dessus de la rue. Cet hiver, la même entreprise spécialisée, Raus, basée à Bourgoin Jallieu, est intervenue. Elle a rabattu le très gros platane devant l'église, ce qui offre davantage de visibilité. Et elle a taillé tous les platanes de la place du marché, qui offrent leur ombre au parking la semaine, et au marché le dimanche. Dans le même temps, des bases de troncs qui étaient abîmées, ont été déterrées. Les emplacements ont été bouchés, les raccords de goudron ont été faits, et les traçages ont été refaits pour le stationnement et pour le plaçage du marché.

AGGLOMERATION PONTOISE

Tram train : les interco font des choix différents, qui aura raison ?

**À quelques jours d'inter-
valle, les Balcons
du Dauphiné et la
Lysed ont fait des
choix différents en
conseil communautai-
re. Les premiers ont
pris la compétence
mobilité, les seconds
l'ont laissée à la Ré-
gion.**

Les deux territoires sont collés l'un à l'autre, ont un objectif commun, mais adoptent des stratégies radicalement différentes. Au moment de décider s'ils souhaitent conserver la compétence mobilité en fin d'année dernière, les Balcons du Dauphiné ont voté oui. Les élus de la communauté de communes Lyon Saint-Exupéry en Dauphiné (Lysed), eux, ont voté non, et l'ont laissée à la Région. Ces choix pourraient passer inaperçus, dans le lot des délibérations, mais il n'en est rien.

La mobilité a été l'un des enjeux principaux de la dernière élection municipale. Surtout, dans le coin, pas une interview de candidat ne s'est déroulée sans que le prolongement de la ligne de tramway entre Meyzieu

et Crémieu n'ait été évoqué, plus ou moins longuement. Du coup, ces décisions interpellent

« Le principe, c'est que celui qui paye commande »

Elles interpellent surtout du côté de la Lysed, à vrai dire. Le 1^{er} février dernier, Mamadou Dissa, conseiller communautaire, s'est fendu d'une lettre ouverte à l'ensemble des élus afin de leur demander de revenir sur leur position, arguant que cette approche différente entre les deux interco pouvait compliquer la donne. Surtout, ce dernier écrit : « En n'étant pas Autorité organisatrice de mobilité (AOM), la Lysed ne pourra pas siéger dans l'instance qui gèrera la liaison entre Meyzieu et Crémieu, prendra les décisions sur la réalisation de la ligne et son exploitation (par exemple positionnement des arrêts, amplitude et fréquence des trams/bus) ».

Contacté, Gérard Dézempte, le président de la communauté de communes, ne voit pas où est le problème : « On n'a pas pris cette compétence car on ne voulait pas encore ajouter un élé-

ment à un millefeuille territorial ingérable. Nous avons besoin, dans ce pays, de savoir qui fait quoi. La Région va assumer ses responsabilités et je lui fais confiance ». Le risque, néanmoins, n'est-il pas de perdre totalement la main sur ce dossier tant attendu ? Ou que la prise de décision soit ralentie ? « On n'a pas à avoir tout le temps le beurre et l'argent du beurre, rétorque Gérard Dézempte. Les gens, ils veulent qu'on fasse ce qu'ils veulent, sans payer. Nous, on donnera notre avis, la Région en tiendra compte ou pas. Le principe c'est, celui qui paye commande. On me reproche beaucoup de choses, mais l'emprise du Chemin de fer de l'Est de Lyon (CFEL), c'est moi qui ai demandé à la conserver dans les années 90 ».

« Le tram train ne sera pas l'alpha et l'oméga de la mobilité »

Du côté des Balcons du Dauphiné, on se garde aussi de tout triomphalisme : et on ne s'érige pas en donneurs de leçons. « Nos territoires sont très différents, nos problématiques de mobilité aussi, note Jean-Yves



Le sujet du tram train est capital pour les deux intercommunalités des Balcons du Dauphiné et de la Lysed.
Photo archives Le DL/Jean-François SOUCHET

Brenier, président de l'interco. L'un des buts, c'était d'être acteur de la mobilité, pour pouvoir discuter avec la Région. Mais le tram train, ce ne sera pas l'alpha et l'oméga de la mobilité, nous, on veut donner des solutions à l'ensemble des habitants de notre territoire [lire par ailleurs] ». C'est justement ce que réclame l'association Veille citoyenne de la Boucle du Rhône en Dauphi-

né : davantage de cohérence au niveau de la Lysed. « Il faut de la coordination au niveau intercommunal, un vrai schéma. Il faut des pistes cyclables, des parkings de covoiturage, aussi. Il n'y en a pas un seul sur l'interco. Sans ça, rien ne pourra aboutir de manière vraiment efficace », prédit André Mansiaux, président de l'association.

Vincent PROD'HOMME